

6/16 さぬき市障害者スポーツ大会開催

ツインパルなおにおいて、第18回さぬき市障害者スポーツ大会が開催されました。

大会では、直径約90センチの枠の中に柔らかな円盤を投げて通すフライングディスク競技をはじめ、大玉転がしや紅白玉入れなど、12種目の競技を行い、約160名の参加者は爽やかな汗を流しました。

この日は、大川地区民生委員・児童委員協議会や手話サークル杏の会員などが、大会の運営を支援しました。



7/18 空手

全国大会出場へ！市長表敬訪問

5月に行われた空手の香川県大会で優秀な成績を収めた志度中学校の岩部大真さん(2年)、日下太陽さん(2年)、志度小学校の日下開晴さん(5年)、西岡徠夢(らいむ)さん(4年)、前田明里さん(4年)、山下礼那さん(1年)が全国大会での活躍を誓いました。大山市長は、「緊張とリラククスを上手に使い分け、日頃の練習の成果を存分に発揮してください」とエールを送りました。



7/29 女子ハンドボール

6月に行われた全国小学生ハンドボール大会香川県予選会で優勝したCERASUS(セラサス)長尾のメンバー8名と指導者2名が、全国大会出場を報告しました。市内外の小学生で構成されていて、全国大会へは、5年ぶり2度目の出場となります。キャプテンの高松市立十河小学校の村上音彩(ねいろ)さん(6年)は、「最後まであきらめず、みんなで協力して頑張りたい」と力強く決意を述べました。



8/4 「からくり玩具 源内さん」作り体験

6月から12月まで、毎月1回行われている「まんてがん源内塾」の一環で、「からくり玩具源内さん」作りが平賀源内記念館において行われました。今回は、市内外から16名が参加しました。

この玩具は、折たたまれた紙の端を持つと、ハタハタと扇が連続して開いていくことから、「ハタハタ」とも言われています。

参加者からは、「簡単に作れると思っていたが、細かなパーツが多くて難しかった」といった声がありました。

